

☆ 11月24日（木）・25日（金）

「探求学習フェスタ・3校合同人権学習参観」

11月24日・25日「探求学習フェスタ」が開始されました。そして、25日は木屋瀬中学校校区の先生方が本校に集まり、実践の様子を参観しました。

人権尊重の視点に立った「学習活動づくり」「人間関係づくり」から「子どもたち一人ひとりが自信をもつことができることを目指し、自分たちが考えて創り上げている」過程を参観してもらいました。

全体講話では、淵上 正彦前校長先生より指導、助言をしていただきました。

学年	教科・領域 めあて	場所
1年	生活科「秋祭り」 6年生にあきのおもちゃでたのしんでもらおう。	体育館
2年	生活科「もっとなかよし まちたんけん」 町たんけんで見つけたいいところを、友だちに伝えるじゅんびをしよう。	教室
3年	総合的な学習の時間「木屋瀬のことを未来につたえよう」 校区探検でわかったことを発表しよう。	教室
4年	総合的な学習の時間「2年生と交流しよう」 2年生との交流に向けて、プロジェクトごとに準備しよう。	教室 授業公開
5年	総合的な学習の時間「木屋瀬・遠賀川について知ろう」 まなっぶを使って、防災マップを作ろう。	教室 授業公開
6年	総合的な学習の時間「遠賀川を守ろうプロジェクト」 自分たちの力で遠賀川をまもるには、どうすればよいか提案しよう。	体育館 授業公開





3年生



4年生



5年生



6年生



全体会

